

N

Nuestro archivo

151 años | 26 de julio de 1874

Policía herido de bala en fuga de bandidos

En la mañana de ayer, en Rengo, policías se enfrentaron a balazos con unos bandidos que trataron de darse a la fuga. En el sector Los Barriales se capturó a 2 delincuentes, pero cayó herido el policía Lorenzo Urrutia, que recibió un proyectil en su pecho, cerca de la garganta. El Intendente de Santiago envió un vehículo para el traslado del funcionario herido a un hospital.

101 años | 26 de julio de 1924

Desembarcaron restos del general Emilio Korner

Ayer, en la tarde, arribó a este puerto el vapor holandés "Alkmaar", que trae desde Alemania los restos del organizador del Ejército de Chile, general de División don Emilio Korner. Se dispuso la conducción de la urna desde un costado del vapor hasta frente al sitio del maldón de la Compañía Sudamericana de Vapores. La urna será llevada por el expreso a Santiago.

51 años | 26 de julio de 1974

El general Canales quedará paralizado

SANTIAGO.- El boletín médico informó que existen opciones que el Embajador de Chile en el Líbano, Alfredo Canales, sobreviva, precisando, que el diplomático quedará paralizado en la parte inferior de su cuerpo. El vocero del Gobierno, Federico Willoughby, dijo que si bien en el tema respiratorio se cambió por traqueotomía, asombró a los médicos la fortaleza del general.